

## 青森市薬剤師会 活動報告

### 【薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭キャンペーン】

青森市薬剤師会 川村 幸子

7月13日（土）14時からドリームタウンALiにて、  
『薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭キャンペーン』を開催いたしました。  
今まで青森地区は県薬が企画した活動に「参加」しておりましたが、今年度は本会での  
企画・運営となりました。

今回10年ぶりに原点に立ち返って、弘前地区・八戸地区と同様に商業施設にて開催  
いたしました。青森県医療薬務課や東地方及び青森市保健所、ライオンズクラブ、登録販  
売者協会、医薬品配置協会、薬物乱用防止指導員などの団体のみなさまと一緒に  
行う市民への啓発活動であり、この時期の恒例事業です。残念ながらボーイスカウト・ガールスカ  
ウトのみなさまは日程の都合上、今回は参加できませんでした。

厚生大臣からの激励の言葉（代読）のあと、スタッフ一同、一斉にALiの通路一帯に  
展開し、普及活動に努めました。青森市薬剤師会会員18名、実務実習中の学生2名を  
含む総勢53名ほどで、薬物乱用防止を呼びかけ、1500組のリーフレットとポケットテ  
ィッシュを配布しました。

スタッフとして御参加いただいた会員の皆様、ありがとうございました。また、来年度  
以降も継続していく事業であり、市薬通信等でスタッフ募集の案内をさせていただきます  
ので、多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。



参加した薬剤師会のメンバー



開会式の様子